



Bruxelles, 1936

Ma maman, ma sœur, Mariette, mon frère, Jules, mon frère, Élie et moi-même, à gauche derrière ma sœur

De la famille **WAJNBAUM**, seul Szlama, 18 ans, reviendra d'Auschwitz. Ses parents, Mordka (Maurice) et Marjem (Myriam), ses deux frères, Élie, 20 ans, et **Jules**, 13 ans, sa sœur, **Mnicha** (Mariette), 14 ans, et son oncle, Simon, ne reviendront pas. Ils sont partis par le convoi n° 31 du 11 septembre 1942 et ont été arrêtés à Millau dans l'Aveyron. Quant à Mariette, elle a été arrêtée dans la colonie OSE de Palavas-les-Flots.

Sur la photo que Gabrielle Balseiro a récupérée chez le fils de Szlama, qui vit en Israël, la mère, Marjem entourée de Szlama, à gauche et Élie, à droite et devant eux, Mnicha et Jules, qui avaient respectivement 14 et 13 ans quand ils furent déportés.

In the **WAJNBAUM** family, only Szlama, age 18, will survive Auschwitz. His parents, Mordka and Marjem, his two brothers, Elie and **Jules**, his sister, **Mnicha** (Mariette) and his uncle, Simon, will not return. They were arrested in Millau (Aveyron department). Mariette was arrested in the OSE summer camp of Palavas-les-Flots. The whole family was deported on **convoy 31**, September 11, 1942.

In the photo, the mother is surrounded by Szlama on the left and Elie, age 20, on the right. In front of them are Mariette and Jules, who were respectively 14 and 13 when they were deported.